



#DEPARTAMENTODELTESORO

Sanciona a dos cárteles

SON MEXICANOS Y SE TRATA DE CÁRTELES UNIDOS Y LOS VIAGRAS

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos sancionó a las organizaciones criminales mexicanas *Cárteles Unidos* y *Los Viagras*, así como a siete de sus líderes y colaboradores, vinculados al terrorismo, narcotráfico y la extorsión en el sector agrícola mexicano.

Se trata de Juan José Farfías Álvarez, *El Abuelo*, jefe de *Cárteles Unidos*, señalado por homicidio y tráfico de drogas, por quien ofrecieron una recompensa de hasta 10

7

LÍDERES DE LOS CÁRTELES RECIBIERON SANCIÓN.

10

MDD ES LA RECOMPENSA POR EL ABUELO.

millones de dólares por información.

La Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) también sancionó a Luis Enrique Barragán, *Wicho*, líder regional de esta organización delictiva e involucrado en la extorsión de aguacateros. También están Alfonso Fernández, *Poncho*; y Edgar Valeriano Orozco, *El Kamoni*.

La OFAC también sancionó a tres integrantes de alto rango de *Los Viagras*: Nicolás Sierra Santana, *El Gordo*, uno de los fundadores y líder histórico; Heladio Cisneros Flores, *La Sirena*; y César Alejandro Sepúlveda, *El Botox*.

La sanción implica que todos los bienes de estas personas que se encuentren en EU o en posesión de ciudadanos estadounidenses quedan bloqueados. ●



FOTO: AP



• **DIRIGENCIA.** Scott Bessent es el secretario del Tesoro de Estados Unidos.